

REDAKSI SATU

Biaya Masuk Kuliah Kedokteran Kampus Swasta di Padang Rp205 Juta, Netizen: Bisa Bangun Rumah 2 Tingkat

Afrizal - PADANG.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 29, 2022 - 18:24



PADANG, - Kuliah di jurusan kedokteran mungkin jadi impian banyak orang. Namun, untuk menyandang gelar dokter tidaklah mudah dan tidak murah.

Bahkan untuk sekadar masuk memulai kuliah di kedokteran saja, harus disiapkan biaya yang tidak sedikit. Apalagi jika kuliah di kedokteran perguruan tinggi

swasta. Dan, tentu saja modal uang banyak saja belum cukup untuk menuntaskan pendidikan kedokteran. Syarat wajib lainnya adalah, harus pintar dan rajin.

Sehingga tak heran jika yang kuliah di fakultas atau jurusan kedokteran seringkali dicap sebagai orang pintar sekaligus kaya.

Nah, di media sosial unggahan soal kuliah di kedokteran ini juga sering dapat perhatian dan komentar netizen. Seperti salah satunya video yang diunggah di TikTok oleh akun @hfz_mlna.

Di video yang diunggah terlihat daftar biaya kuliah untuk program studi kedokteran di Universitas Baiturrahmah.

Dilihat , Jumat (29/7/2022), dalam surat resmi berkop Universitas Baiurrahmah, Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Ajaran 2022/2023 tertulis rincian Pembiayaan Tahap I. Totalnya mencapai Rp205.035.000.

Jumlah tersebut terdiri atas 5 jenis pembiayaan. Rinciannya, uang pangkal (tahap I) Rp160 juta dan Biaya uang kuliah (1 semester) Rp32 juta. Kemudian, Uang HSQ, Jaket, Bimtekdis dan Kemahasiswaan Rp2.810.000. Uang Buku Wajib Rp9.800.000. Iuran BPJS Kesehatan 1 Tahun Rp420.000.

Karena nilainya yang besar itu, unggah inipun viral, mendapatkan 110 ribu lebih like, hampir 5 ribuan komentar dan dibagikan sebanyak 2 ribu kali. Namun begitu, dalam unggahan, pemilik akun bernama Hafiz Maulana mengaku diterima di kampus tersebut dan merasa senang.

“Di sini ngga ada tekanan atau keberatan sama sekali buat aku. Jadi, ya its okeyy, malahan aku senang banget diterima di universitas ini,” tulis Hafiz sembari menyematkan emoticonsenyum.

Sementara itu para netizen mengaku kaget dengan besarnya biaya kuliah tersebut. “Bisa buat beli rumah,” tulis akun @ptrs sambil menyematkan emoticon menangis.

Komentar ini pun mendapat komentar lagi oleh netizen lain yang mencapai 32 komentar. “Kalau di kampung saya udah bisa dua tingkat rumahnya,” tulis akun @rasyidarr(**)